

## El ángel guardián de Providencia

Escrito por Redacción

Jueves, 26 de Agosto de 2010 11:01 -

---



El avión C-90 de la Fuerza Aérea Colombiana (FAC), que ofrecerá el transporte aeromédico en el municipio de Providencia, viajó a la isla donde fue presentado ante las autoridades y líderes de la comunidad.

El avión fue dotado y equipado con elementos médicos especializados que garantizan con seguridad la asistencia médica a las personas que requieran ser trasladados al continente para una atención especializada.

El Gobernador Pedro Gallardo Forbes y la Alcaldesa Janeth Archbold Howard anunciaron que se suscribirá un convenio para utilizar oficialmente este servicio que viene ofertando la FAC a la población residente en el archipiélago.